



SECRETARIAT NATIONAL

Km 11 Boulevard du Centenaire
B.P 439 Dakar - Sénégal
Tél : (00221) 33 834.00.20 Fax : (00 221) 33 834.41.97
E-mail : caritas@orange.sn
Site web: www.caritas-senegal.org

A Toute l'équipe d'Orphan
Grain Train
601 W.Phillip Avenue
Norfolk, NE 68701

Dakar, le 04 Aout 2023

N /Réf. :

CSN /AAS/LTHD /n°0022/2023

Objet :

Remerciements

Chers Donateurs,

À l'initiative d'Elise BRUN et d'André BANDIANKY, grâce à la diligence qu'ils ont apportée à la réalisation de ce projet, nous avons reçu le conteneur CMAU422582-2 que vous avez bien voulu mettre à la disposition de Caritas pour les besoins de nos populations.

Au nom du Président de Caritas Sénégal et de tous les Directeurs des Sept Caritas Diocésaines du Sénégal, je viens vous accuser réception et vous remercier pour la mise à notre disposition de divers produits, équipements, vélos, fournitures scolaires, équipement médical entre autre produits.

Notre organisation s'est donnée pour mission d'aider les populations démunies dans toutes les régions du Sénégal et d'autres structures que nous appuyons à chaque fois que possible. Votre don va nous permettre de continuer à accompagner ces dernières, surtout en cette période de forte demande.

Que le Seigneur, dans sa bonté, vous rende au centuple votre geste de générosité.

Veuillez recevoir, Chers donateurs, l'expression de notre cordiale considération.

Le Secrétaire Général
Abbé Alphonse SECK

Coordonnées Bancaires : BICIS, 2 Avenue Léopold Sédar SENGHOR Dakar
IBAN Compte étranger : SN 08 SN 01 0015 2000 6018 7003 6614
IBAN Compte Fonctionnement Projets : SN 08 SN 01 0015 2000 7728 0000 2700
CCP La Source Paris : 1 123.68 E

Organisme à but non lucratif reconnu d'utilité publique par décret n°66-877 du 10 novembre 1966
N.I.N.E.A. : 01490062 DO





SECRETARIAT NATIONAL

Km 11 Boulevard du Centenaire
B.P 439 Dakar - Sénégal
Tél : (00221) 33 834.00.20 Fax : (00 221) 33 834.41.97
E-mail : caritas@orange.sn
Site web: www.caritas-senegal.org

To the entire Orphan Grain Train team
601 W. Phillip Avenue
Norfolk, NE 68701

Dakar, 04 August 2023

N /Ref. :
CSN /AAS/LTHD /n°0022/2023
Object:
Thanks

Dear Donors

At the initiative of Elise BRUN and André BANDIANKY, thanks to the diligence they brought to the realization of this project, we received the container CMAU422582-2 that you kindly made available to Caritas for the needs of our populations.

On behalf of the President of Caritas Senegal and all the Directors of the Seven Diocesan Caritas of Senegal, I come to acknowledge receipt and thank you for the provision of various products, equipment, bicycles, school supplies, medical equipment among other products.

Our organization's mission is to help poor people in all regions of Senegal and other structures that we support whenever possible. Your donation will allow us to continue to support them, especially in this period of high demand.

May the Lord, in his goodness, repay your gesture of generosity a hundredfold.

Please receive, dear donors, the expression of our cordial consideration.

Coordonnées Bancaires : BICIS, 2 Avenue Léopold Sédar SENGHOR Dakar
IBAN Compte étranger : SN 08 SN 01 0015 2000 6018 7003 6614
IBAN Compte Fonctionnement Projets : SN 08 SN 01 0015 2000 7728 0000 2717
CCP La Source Paris : 1 123.68 E

Organisme à but non lucratif reconnu d'utilité publique par décret n°66-877 du 10 novembre 1966
N.I.N.E.A. : 01490062 DO

The Secretary General
Father Alphonse SECK

